

【健育会グループの病院・施設で働いて感じた 仕事のやりがい】

職種：事務 勤続年数：2年7ヶ月

時期：平成27年8月

健育会に移行して2年が経とうとしていますが、本部の管理部の方に色々と教えて頂き、たくさんの成長する機会を得ることが出来たと感じています。以前の職場では与えられた業務をただこなすだけで、教え教えられという事もなく、不明・疑問点が生じても追及する機会はなく、成長につながる場がほとんどありませんでした。一方、健育会の本部の方々はどんな小さなことでも根気強くわかりやすく丁寧に教えてくださいますし、専門的な知識をもった方が勉強会を開いていただけるなど、今まで曖昧に理解していたことなども正しく理解することが出来ています。本部と現場と遠距離であってもバックアップ体制が整えられているので、疑問をすぐに解決出来、仕事に繋げることの出来る環境にやりがいを感じています。

またTQMリーダーもまかされ、問題解決方法を学ぶことで、解決していくプロセスが楽しくなり、仕事の幅も広がったと思います。

事務部として知識を増やすことで、セントラルクリニックや患者さんその他皆さんに貢献できることも増えると思うので、これからも努力し、成長したいと考えています。